



Xóchitl descarta debatir ahora con Ebrard, “pero que le eche ganitas”

A. SALAZAR Y A. RUEDA, CDMX Y PUEBLA

_____ Claudia Sheinbaum ofreció en Puebla considerar el proyecto del tren de Ciudad de México a aquella ciudad. **PAG. 8**

“Ahora no debatiré con Ebrard... pero que le eche ganitas”

A. SALAZAR Y A. DELGADILLO
CIUDAD DE MÉXICO Y COLIMA

La senadora Xóchitl Gálvez, aspirante a representar el Frente Amplio por México, descartó debatir con el ex canciller Marcelo Ebrard porque aún no es el momento, ya que debe ganar el proceso interno de Morena, pero lo invitó a “echarle ganitas”.

“Me encantaría un debate con Marcelo, me parece un hombre inteligente, con talento, con capacidad, pero llegará el momento. Hoy no lo es, primero él tiene que ganar adentro en su proceso, aunque se ve que los dados están cargados.

“Si él es la persona elegida de su movimiento, seguro habrá debate, y no uno, muchos. Que le eche ganitas, porque creo que ya decidieron”, refirió en entrevista en respuesta a la invitación del ex canciller, previo a una reunión con legisladores de Chihuahua.

Sobre si invitaría a Ebrard a

su campaña, dijo que le “gustan sus ideas” y que “siempre estarán invitados todos los mexicanos que crean que podemos construir un México mucho más justo, menos violento.

“Me gusta que le ha entrado a la inteligencia artificial, es una de mis mayores especialidades como ingeniera y se ve bien, se ve bien Marcelo, pero bueno, es que le eche ganas porque creo que va por otro lado el dedazo”.

En Colima, el ex secretario de Relaciones Exteriores retó a la panista a debatir por TikTok, porque él tampoco sabe “si ella va a ganar (la candidatura del Frente), pero está hablando de la 4T, entonces yo estoy dispuesto perfectamente a responderle”.

Aseguró que a la gente le gustaría mucho escucharlos y que “cualquier tiempo es bueno para debatir... pues nos vamos a *tiktokazos*, ¿por qué negarse a tener un debate ya?”. —



La panista se reunió con legisladores en Chihuahua. ESPECIAL